

ROLLER

Troyes roller, comme sur des roulettes...

Le club de Troyes multiplie les disciplines et s'est même associé à son voisin de Chaource.

Après avoir fêté ses 20 ans l'an dernier, Troyes Roller veut se donner les moyens de nouvelles ambitions. L'équipe de roller hockey qui évolue en Nationale 2 depuis plus de dix ans reste la locomotive du club, mais d'autres activités continuent de se développer. La course côté compétition et la randonnée avec le loisir permettent ainsi de frôler la barre des 200 licenciés.

UN ENTRAINEUR SALARIÉ

Depuis la rentrée, Troyes Roller a recruté un entraîneur et agent de développement, Clément Debort, titulaire d'un diplôme d'État. Désormais salarié à temps complet, formé au sein du club et déjà très investi dans l'encadrement sportif de la section roller hockey, il va également prendre en charge la partie randonnée. À 32 ans, c'est sa seizième année comme joueur de l'équipe première, et il entend bien, non seulement permettre à Troyes de s'inscrire dans la durée au niveau national, mais encore favoriser l'émergence des jeunes pousses. « Donner les moyens aux catégories jeunes de progresser plus largement avec l'ambition, pour les meilleurs, de rejoindre une sélection régionale voire même nationale, est l'un de mes principaux objectifs », assure le coach.

UNE ANNÉE CHARNIÈRE POUR L'ÉQUIPE PREMIÈRE

La saison dernière, Troyes Roller a terminé à la 5^e place sur 8 de la poule du Nord Est de Nationale 2, ce qui lui a permis de se maintenir assez facilement. « Mais l'équipe prend de l'âge et il faut apporter du sang neuf, rajeunir à certains postes, envisage le pré-



Avec ses 200 licenciés toutes catégories d'âge confondues, le Troyes roller affiche un vrai dynamisme.

sident, Guillaume Doyen. Et puis côté effectif, c'est un peu juste et pour le moment, nous pouvons seulement jouer le maintien. Il faut être patient, des jeunes arrivent, nous continuons de participer à des stages de haut niveau très bénéfiques. Enfin, la reprise devrait être plus sereine, et nous ne devrions plus connaître les incertitudes du passé. »

LA COURSE AVEC LE RENFORT DE CHAOURCE

Avec la venue des patineurs de la MJC de Chaource et de leur entraîneur Fabien Lallement récemment muté en région troyenne, la section course a doublé ses effectifs. « Ces nouveaux venus apportent un excellent niveau de pratique ainsi qu'une émulation supplémentaire. Les ambitions ont suivi. Pour le moment, nous n'avons pas de reconnaissance de haut niveau pour la course, mais c'est ce que nous visons. Si nous y arrivons, ce sera

super, mais pour le moment c'est un rêve », se laisse aller le président troyen. Déjà des rendez-vous prestigieux sont au programme comme les 6 Heures de Strasbourg, le marathon de Lyon, ou encore le premier marathon de Paris au mois d'octobre.

TOUJOURS LA RANDONNÉE DES LACS

Ce sera la 7^e édition de la randonnée des lacs en juin prochain, avec un label fédéral lui permettant de figurer parmi les quatorze circuits retenus par la Fédération Française Rollers Sport. Départ de la vélo voie à Saint-Julien jusqu'à Lusigny plage. « De 14 à 98 km, on touche tous les publics et l'on reste dans le loisir, aucun esprit de compétition », assure guillaume Doyen. ■ BERNARD CHOLET

Le Championnat de France de N2 reprendra le 30 septembre, Troyes Roller se rendant à Saint-Gratien. Les matches à domicile ne pourront pas avoir lieu avant le mois de novembre suite aux travaux de réhabilitation du Coscic 1

TIR À L'ARC

Les archers retrouvent l'



Après quatre années en Division 2, les archers

Le département de l'Aube compte treize clubs affiliés à la fédération française de tir à l'arc (FFTA), lesquels représentent 402 licenciés.

« En termes de résultats individuels aux différents championnats de France, le club des Archers Saint-Bernard, à Ville-sous-la-Ferrière, est le meilleur, explique Jean-Luc Lefèvre, le président du comité de l'Aube. Mais en ce qui concerne les résultats par équipes, les Archers des Prés dorés, d'Arc-sur-Aube, sont largement en tête.

CHAILLOT ET BERANEK, LES CHEFS DE FILE

Et pour cause, l'équipe masculine du club arcisien, présidé par Alain Michaud, vient d'accéder au plus haut niveau français, à la Division 1, après quatre années passées en D2. Cette accession à la Division 1 est le résultat de la saison dernière de Béranger Chaillot (34 ans), Radek Beranek (38 ans, international tchèque), Matéo Rokos (30 ans) et Stéphane Breton (43 ans) qui sont allés la chercher à 950 km de Troyes, à Lescar (Pyrénées-Atlantiques), les 2 et 3 septembre derniers.

Le voyage fut long mais il en valait vraiment la peine. Car l'équipe arcisienne est parvenue à se classer dans le top 3, seule condition pour retrouver l'élimination de Béranger Chaillot et ses coéquipiers.

CYCLISME

De l'or et de l'argent pour

Ce week-end avait lieu à Montbard (Côte-d'Or) les championnats natio-

manche, on fondait de gros espoirs dans les catégories par équipes.

